
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12/04/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno dodici del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,40 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. 

Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Nell’ambito delle comunicazioni generali si dà la parola alla Cons. Di Gesù, la quale 

segnala la situazione vergognosa che si verifica da circa 10 gg a Borgo Nuovo con 

l’incendio dei rifiuti, fa presente che a Piazza S. Cristina si attende ancora la 

caratterizzazione dei rifiuti, nonostante la promessa del Vice Sindaco e del Presidente 

Norata in Consiglio, e chiede cosa si possa fare per risolvere la situazione. 

Il Presidente Teresi propone la convocazione di una seduta straordinaria di 

Consiglio per la questione rifiuti Borgo Nuovo a cui invitare anche forze dell’ordine, 

il Vice Sindaco, il Presidente Rap e i Presidi delle scuole. 

Il Presidente Teresi fa presente di avere più volte conferito con il Maresciallo dei 

carabinieri, il quale ha assicurato maggiore controllo del territorio. 

La Cons. Di Gesù conferma che ciò è avvenuto ma senza che si sia risolto la 

situazione. 

La Cons. Di Gesù propone di effettuare un esposto in Procura, essendo mortificante 

non riuscire a dare delle risposte. 

Il Cons. Aiello propone, come segno di protesta, di prendere, a spese dei Consiglieri, 

uno scarrabile caricarlo degli ingombranti e metterli in mezzo alla strada. 

Il Presidente Teresi fa presente che si tratta di reato, in quanto i rifiuti speciali non si 

possono toccare. 

Il Cons. Aiello evidenzia che il recente Consiglio effettuato con la presenza del Vice 

Sindaco e delle partecipate non ha prodotto risultati. 

Si dà atto che alle ore 9,50 entra il Cons. Altadonna. 
Il Cons. Aiello chiede chiarimenti sull’atto d’indirizzo ricevuto. 

Si dà atto che alle ore 9,51 esce il Cons. Figuccia 

Il Presidente Teresi comunica che con questo atto d’indirizzo il Sindaco e 

l’Assessore Marano danno direttiva agli Uffici dell’Amministrazione Comunale per 

l’applicazione del nuovo Regolamento sul Decentramento. 

Si dà atto che alle ore 9,54 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce il Cons. Stabile. 

Il Cons. Lo Sardo è dell’idea di convocare una conferenza di servizio coinvolgendo 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  


le partecipate e le forze dell’ordine ma non l’Amministrazione Comunale, in quanto 

non ha dato risposte in merito alle richieste già inoltrate. 

In particolare la Rap dovrebbe dare delle risposte sul perché questi ingombranti e i 

rifiuti speciali non vengono tolti con celerità, questa situazione è intollerabile perché i 

continui incendi diffondono diossina con grave pericolo per la salute dei cittadini. 

Purtroppo la situazione anziché migliorare è peggiorata. 

Si dà atto che alle ore 9,58 entra il Cons. Stabile. 

Ribadisce la necessità della conferenza di sevizio con forze dell’ordine e partecipate e 

con la presenza, tuttalpiù del Vice Sindaco e dei burocrati dei Settori interessati. 

In merito all’atto d’indirizzo chiede quali passi siano stati fatti per dare seguito a 

questo atto deliberativo, ritiene che a tutt’oggi nulla sia stato fatto. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale sulle comunicazione. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Lucido, Cavaliere, e Di Gesù. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello procede, per ordine dei lavori, con il punto 51 dell’O.d.G., 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Modifiche viarie pressi sede Via 

Gabelli Via E. L’Emiro ” Prot. n. 55181 del 25.01.2021. 

Si dà lettura della proposta 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che la Commissione Mobilità e Traffico ha espresso 

parere negativo rispetto alla proposta dell’ing. Picone, portando delle soluzioni 

alternative come da verbale di cui si dà lettura. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale. 

Dichiarazione di voto: Il Presidente Aiello ritiene che alla luce del lavoro effettuato 

dalla Commissione Mobilità e Traffico esprime parere negativo. 

Dichiarazione di voto: Il Cons. Altadonna ringrazia la Commissione Mobilità e 

Traffico per il lavoro svolto che ha supportato un convincimento personale che già 

aveva, conoscendo i luoghi e, pertanto, vota negativamente. 

Dichiarazione di voto: La Cons. Di Gesù essendo componente della Commissione 

Mobilità e Traffico ed essendo assente in quel giorno si astiene non avendo potuto 

constatare la situazione. 

Dichiarazione di voto: Il  Cons. Lo Sardo ritiene apprezzabile e lodevole l’iniziativa 

dell’Ing. Picone, ritenuta però non condivisibile  dalla Commissione Mobilità e 

Traffico. Per il futuro si dichiara propenso a valutare ulteriori proposte di modifiche 

del flusso veicolare e vota non favorevole.  

Dichiarazione di voto: Il Cons. Palazzo vota contrario associandosi alle dichiarazioni 

del Cons. Lo Sardo. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,10  pone in votazione per appello nominale la 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Modifiche viarie pressi sede Via 

Gabelli Via E. L’Emiro ” Prot. n. 55181 del 25.01.2021,  l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.8 

Assenti                     n. 2 (Figuccia e Teresi). 

Voti favorevoli         nessuno 

Voti contrari             n. 6 ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Lo Sardo, Palazzo e Stabile) 

Astenuti                    n. 2 (Di Gesù e Lucido). 

Il Consiglio non approva la proposta a maggioranza dei presenti. 

Il Cons. Lo Sardo a cui si associa il Presidente Aiello chiede il prelievo del  punto 

69 dell’O.d.g , proposta a firma dei Conss. Lo Sardo, Palazzo e Teresi, ad oggetto: 

“Realizzazione rotatoria quadrilatero Via Mulini-Via Edrisi -Via Mulini alla Zisa- 



Viale Castiglia.” Prot. n. 197913 del 12.03.2021. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,15 esce il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 10,16 esce il Cons. Lucido. 
Si dà lettura della proposta. 

Si dà atto che alle ore 10,20 entra il Cons. Stabile. 

La Cons. Di Gesù fa rilevare che questa proposta è la riproposizione di una mozione, 

a sua firma, presentata un paio di anni fa che allora il Presidente Teresi emendò non 

ritenendo utile la rotatoria ma verificherà non appena finito il Consiglio visto il lasso 

di tempo trascorso. 

Il Cons. Lo Sardo non ricorda la mozione, ma anche se così fosse nulla vieta che, a 

seguito di sopralluogo, il Presidente possa aver cambiato idea. 

Evidenzia che la proposta rimanda a studio di fattibilità e progettualità degli Uffici 

competenti che dovranno indicare la soluzione migliore per ridurre la situazione di 

pericolosità dell’incrocio. 

Il Cons. Lo Sardo desiderava conoscere il parere del Cons. Altadonna, in 

considerazione che conosce bene il territorio. 

Il Cons. Altadonna si dichiara assolutamente d’accordo, ritiene necessaria la 

rotatoria e ringrazia la Commissione Mobilità e Traffico. 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Lucido con il 

Cons. Altadonna. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,28  pone in votazione per appello nominale  la 

proposta a firma dei Conss. Lo Sardo, Palazzo e Teresi, ad oggetto: “Realizzazione 

rotatoria quadrilatero Via Mulini-Via Edrisi -Via Mulini alla Zisa- Viale Castiglia.” 

Prot. n. 197913 del 12.03.2021.” l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.6 

Assenti                     n. 4 (Figuccia, Lucido, Stabile e Teresi). 

Voti favorevoli       n. 6  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo e Palazzo).                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,29 esce il Presidente Aiello, per motivi istituzionali, ed 

assume la Presidenza il Consigliere anziano per voti Lo Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,30 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: 

Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo e Palazzo.  

Il Presidente Lo Sardo constatato la mancanza del numero legale rinvia di un' ora la 

seduta alle ore 11,31. 

Procedutosi alle ore 11,35 all’appello nominale, risulta presente solo il Cons. Lo 

Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani per mancanza del numero legale. 

   

     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo 

Francesco Castellana 
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